

Presse Nationale

> Politique



Conférence sur le partenariat G20-Afrique : le Président Alassane Ouattara exprime sa joie d'être à Berlin

Le Président de la République, Alassane Ouattara est arrivé, hier à Berlin (Allemagne) pour prendre part, à la Conférence sur le partenariat G20-Afrique. Selon la direction de la Communication de la présidence ivoirienne, à son arrivée à l'aéroport Tegel, le Chef de l'Etat a exprimé sa joie d'être à Berlin pour cette 3e édition de la Conférence du «G20 Compact with Africa», à l'invitation de la Chancelière allemande, Angela Merkel.



Coopération Côte d'Ivoire–Allemagne : Le Président Ouattara salue les projets en cours de réalisation

Le Chef de l'Etat est arrivé ce lundi 18 novembre, en début d'après-midi à Berlin, à l'invitation de la Chancelière Angela Merkel, où il prendra part, le mardi 19 novembre, à la conférence du G20 Compact sur le développement de l'Afrique. A son arrivée, le Président Alassane Ouattara a salué la coopération ivoiro-allemande dont l'opérationnalisation se fait à travers la mise en œuvre de projets structurants. « Nous sommes heureux de la coopération entre la Côte d'Ivoire et l'Allemagne. Des projets importants sont en cours de réalisation », s'est félicité le Président Ouattara.

> Economie



Secteur du textile : Des Américains de Hong-Kong en prospection

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a présenté, hier à la Primature, les potentialités de la Côte d'Ivoire dans le secteur du coton et du textile à une délégation de la Chambre du commerce américaine de Hong-Kong. A cette occasion, il a souligné la volonté de la Côte d'Ivoire de disposer d'une industrie du textile et de l'habillement. Et a assuré la délégation hongkongaise de la détermination de la Côte d'Ivoire à satisfaire ses attentes, pour ce qui concerne le caractère durable de la production ivoirienne. Quant à la délégation américaine, conduite par Mark Quentin Toye Green, elle a exprimé le satisfecit des hommes d'affaires au terme des discussions et de l'audience accordée par le Chef du gouvernement.



Journée africaine de la statistique : La Côte d'Ivoire engagée dans la production de données fiables

A la faveur de la Journée africaine de la statistique célébrée tous les 18 novembre depuis 1990, la ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, a réaffirmé hier la volonté de la Côte d'Ivoire de produire des données statistiques fiables. « Conscient de l'importance et de l'utilité des statistiques de haute qualité, le gouvernement, sous l'égide du Président Alassane Ouattara, ne ménage aucun effort pour permettre au système statistique national de produire et de diffuser de façon régulière des statistiques fiables dans tous les domaines d'activités », a dit Kaba Nialé.



SARA 2019 à partir du 22 novembre : 19 ministres de la CEDEAO et 300 000 visiteurs attendus

Les ministres de l'Agriculture et du Développement rural, de l'Environnement et du Développement durable respectivement Kobenan Kouassi Adjoumani et Joseph Séka Seka ont relevé au cours d'une conférence de presse, le 14 novembre 2019 que tout est prêt pour la 5ème édition du Salon de l'agriculture et des ressources animales (SARA) qui se tiendra du 22 novembre au 1er décembre 2019 autour du thème

"Agriculture intelligente et l'innovation technologique". A cette occasion, le ministre Adjoumani Kouassi a indiqué que « Ce sont 19 ministres de la CEDEAO et hors CEDEAO, qui ont décidé de prendre part à ce salon. Nous avons plus de 300 000 visiteurs, et je suis convaincu que cette année, nous irons au-delà, tellement ce SARA compte pour les Ivoiriens ».



Moussa Sanogo reçoit le prix de l'innovation

Pour ses actions menées envers les entreprises publiques en vue d'un secteur parapublic performant et compétitif, le ministre en charge du Moussa Sanogo a reçu un prix spécial, celui de l'innovation décerné par l'Institut national De l'administration de Côte d'Ivoire (INAD-CI). « C'est avec l'ensemble des agents et de tous ceux qui améliorent les performances des entreprises que je voudrais partager ce prix », a-t-il dit.



Abidjan accueille une importante conférence demain

Abidjan, capitale économique de la Côte d'Ivoire, accueille du 20 au 22 novembre 2019, la conférence d'Afrique subsaharienne sur les risques liées aux catastrophes naturelles et les solutions applicables dans toute la région. L'événement est organisé par la Banque mondiale et l'Union européenne. Il va rassembler plus de 1000 participants venant de plus d'une trentaine de pays, autour du thème : «Capital humain et innovations technologiques, moteurs de la résilience». La conférence mettra également en lumière plus de 300 innovateurs des technologies de la cartographie qui vont présenter aux autres participants les dernières technologies en matière de cartographie visant à détecter et prévenir les risques.



Examen du projet de loi portant budget de l'État pour l'année 2020

C'est aujourd'hui mardi 19 novembre au palais de l'Assemblée nationale sis à Abidjan-Plateau que débute l'examen du projet de loi portant budget de l'État pour l'année 2020. A cette occasion, les députés membres de la Commission des affaires économiques et financières seront face au ministre de l'Economie et des Finances. Selon le communiqué de la direction de la communication et de l'information de l'Assemblée nationale, l'examen de ce projet de loi est prévu se tenir sur trois jours.

> Société



Création de l'Ecole supérieure du pétrole et de l'énergie (ESPE) : Le gouvernement signe avec l'Ifp-School

Les ministres du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, respectivement, Abdourahmane Cissé et Albert Toikeusse, Mabri ont procédé, le 18 novembre 2019 à la Primature, à la signature de la convention avec l'IFP-School et l'INP-HB (Institut national polytechnique Houphouët-Boigny), portant création de l'Ecole supérieure du pétrole et de l'énergie (ESPE). Présent à cette cérémonie, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a salué la tenue de cette cérémonie et s'est réjoui de voir cette école logée au sein d'un pôle d'excellence, l'INP-HB.



Lutte contre le cancer du col de l'utérus : Le vaccin HPV obligatoire pour les filles dès 9 ans

Le gouvernement fait désormais de la lutte contre le cancer de l'utérus une affaire personnelle. Cet engagement se traduit par la décision d'introduire le vaccin anti papillomavirus humain (Hpv) dans les vaccins de routine obligatoires en Côte d'Ivoire. Désormais donc, toutes les filles âgées de 9 ans vivant en Côte d'Ivoire recevront deux doses de ce vaccin (Hpv 1 et Hpv 2) dans un intervalle de six mois, pour réduire considérablement la propagation du cancer du col de l'utérus. Cette décision aura pour avantage, selon le professeur Ekra Kouadio Daniel, directeur coordonnateur du Programme élargi de vaccination (PEV), de protéger la jeune fille afin de lui éviter la maladie à l'âge de 25 ans et plus. La cérémonie officielle de l'introduction du vaccin contre le cancer du col de l'utérus dans le PEV de routine en Côte d'Ivoire aura lieu le 25 novembre, à Koumassi.



Les orientations des nouveaux bacheliers disponibles

Les orientations des nouveaux bacheliers ont été rendues publiques hier lundi 18 novembre. Elles peuvent être consultées, selon le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, sur le site www.orientationsup.net. Cette année, sur 273 000 candidats ayant pris part aux différentes compositions, 107 897 ont été déclarés admis. En clair, ce sont environ 100 000 bacheliers qui seront orientés dans les différentes universités publiques et grandes écoles privées de la Côte d'Ivoire.



« Agir pour les jeunes », Mamadou Touré : « Les premiers chèques seront distribués au cours de la visite du Chef de l'Etat dans le Hambol »

Le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, était, dimanche dernier, l'invité de la RTI dans le cadre du Magazine du dimanche. A cette occasion, il a fait le point des différents programmes. Concernant le programme « Agir pour les jeunes », la première phase est achevée et 19 500 jeunes porteurs de projets ont été sélectionnés. Ils sont, a indiqué le ministre, en formation. Mamadou Touré a annoncé que les premiers chèques seront distribués à 500 jeunes au cours de la visite du Chef de l'Etat dans le Hambol. « Ces jeunes vont commencer immédiatement leur projet », a-t-il fait savoir, ajoutant qu'à terme ce sont 131 000 jeunes porteurs de projets qui bénéficieront de ce programme.



Opération « Un jour, un million d'arbres » : Amadou Gon Coulibaly réaffirme l'engagement du gouvernement à restaurer le couvert forestier

Le Premier Ministre, Gon Coulibaly a réaffirmé l'engagement du gouvernement à restaurer le couvert forestier. C'était, hier lundi dans le jardin de la Primature, au cours d'une opération de Planting d'arbres où le Chef du gouvernement a planté un "arbre à pain", un arbre fruitier qui, à maturité, peut atteindre 20 m de haut. « Je considère qu'il est important que les autorités du pays donnent l'exemple en procédant au planting d'arbres. Le Président de la République l'a déjà fait. Nous le faisons également aujourd'hui pour montrer la détermination du gouvernement à travailler à la reconstitution du couvert forestier ivoirien », a indiqué Amadou Gon Coulibaly.



Une voie fermée à la circulation au Plateau

La voie allant dans le sens du rond-point lagunaire vers l'école des douanes sur l'axe du boulevard de la paix (dans le dos de la gare sud) a été fermée pour une durée indéterminée, a indiqué la Direction générale de la Police nationale, hier lundi 18 novembre, sur sa page Facebook. Selon les agents de sécurité, la fermeture de cette voie s'inscrit dans le cadre du renforcement de la dalle du pont Félix Houphouët-Boigny.

Vu sur le Net

> Politique



A moins d'un an de l'élection présidentielle en octobre 2020, le président de la CEI aux Ivoiriens: "N'ayez pas peur!"

A l'occasion d'un atelier de renforcement des capacités des journalistes et blogueurs, organisé par le ministère en charge des Relations avec les Institutions de la République, le 14 novembre 2019 à Grand-Bassam, le président de la Commission électorale indépendante (CEI), Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, a éclairé la lanterne des journalistes sur les textes de loi qui régissent cette institution et le cadre légal des élections. A propos de possibles troubles à la prochaine présidentielle en octobre 2020, le patron de la CEI s'est voulu rassurant: "Il n'y a rien à craindre. Les politiciens aiment jouer à se faire peur (...)".

> Economie



Mission de prospection : Une délégation d'hommes d'affaires turcs et palestiniens visite la Côte d'Ivoire

Le président de la Chambre de commerce et d'industrie bilatérale ivoiro-Nigériane (CCI-BIN.CI), Gbadamosi Folarin Olalekan, s'est entretenu ce lundi 18 novembre à Abidjan, avec une forte délégation d'hommes d'affaires turcs et palestiniens en visite de prospection économique en Côte d'Ivoire. Initiée par l'ambassadeur de la Palestine en Côte d'Ivoire, SEM. Abdal Karim Ewaida, la rencontre fut l'occasion pour le président de la CCI-BIN.CI, de vendre aux hommes d'affaires turcs et palestiniens la destination Côte d'Ivoire et Nigeria. Pendant plus d'une heure, Gbadamosi Folarin Olalekan leur a expliqué les avantages et les facilités que ces deux pays proposent aux investisseurs désireux d'y investir.



Africa Investment Forum: « Le Conseil Café-Cacao de Côte d'Ivoire à l'honneur pour la prochaine éditions », promet Akinwumi Adesina

En marge de la deuxième édition de l'Africa Investment Forum qui s'est tenue du 11 au 13 novembre 2019 à Johannesburg en Afrique du Sud, le président de la Banque africaine de développement (BAD), Akinwumi Adesina, a fait d'importantes annonces qui sonnent comme une véritable bouffée d'oxygène pour

l'économie ivoirienne. A l'instar du Ghana, Akinwumi Adésina a promis mettre à l'honneur le Conseil Café-Cacao de Côte d'Ivoire pour la troisième édition de ce forum. « On fera exactement la même chose pour le Conseil Café-Cacao afin que cette structure puisse obtenir des financements », a révélé le président de la BAD.

> Société



Le dépôt et le retrait de plainte sont gratuits, rappelle le Commissaire du gouvernement

Doit-on payer pour un constat, un dépôt ou un retrait de plainte à la gendarmerie et à la police en Côte d'Ivoire ? La réponse du commissaire du gouvernement, Ange Kessy est "non". « On ne doit rien payer. C'est gratuit », a fait savoir le 11 Novembre, le Contre-amiral Ange Kessy Bernard Kouamé, Commissaire du gouvernement. Il réagissait ainsi à des informations faisant état de ce que policiers et gendarmes exigeaient le paiement d'une somme d'argent, 50 000 FCFA en l'occurrence, pour formuler ou retirer une plainte dans les commissariats de police et brigade de gendarmerie.



Utilisation des toilettes : Plus de 5 000 000 d'Ivoiriens se soulagent encore à l'air libre

L'enquête à indicateurs multiples réalisée par le ministère du Plan et du Développement en 2016 indique que le taux de défécation à l'air libre en Côte d'Ivoire est de 22%. 39% des populations en milieu rural satisfont leurs besoins dans la nature contre 3% en milieu urbain. Plus de 5 millions de personnes vivant sur le territoire national n'ont donc pas accès à des toilettes. Pour la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, qui est revenue sur ces données hier lundi, dans la déclaration qu'elle a lue à l'occasion de la 19e Journée mondiale des toilettes, il est temps d'agir afin d'offrir à tout le monde un accès sûr à des toilettes. Et ce, conformément au thème de cette édition qui est : « Ne laisser personne de côté ».



Man : les travaux de bitumage ont débuté ce lundi

Les travaux de bitumage de la voirie de la capitale du Tonkpi ont débuté hier 18 novembre 2019. C'est le périlleux tronçon carrefour préfecture-CNPS qui a reçu les engins en premier, à la grande joie de tous.

Agence de Presse

> Economie



Le Sénat adopte en commission la loi sur la métrologie

Le Sénat ivoirien a adopté lundi en commission le projet de loi relatif au système national de métrologie après avoir écouté l'exposé des motifs fait par le ministre du Commerce, Souleymane Diarrassouba. Il s'agit d'un projet de loi qui s'articule autour de 10 chapitres dont celui concernant la mise en place d'un organe doté de la personnalité juridique et chargé de mettre en œuvre la politique nationale de métrologie et le chapitre qui traite des obligations des détenteurs d'instruments de mesure.

> Société



Le ministre de la Promotion des PME encourage les jeunes à s'investir dans l'entrepreneuriat

Le ministre de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, procédant, lundi, au Centre des métiers de l'électricité de Bingerville, à l'ouverture de la 12e semaine mondiale de l'entrepreneuriat, organisée officiellement au plan national par Jokkolabs Côte d'Ivoire (espace d'innovation des startups africaines), a encouragé les jeunes à s'investir dans l'entrepreneuriat. L'événement a lieu, du 18 au 24 novembre, autour du thème, « Education, écosystèmes, inclusion et politique ».



La Côte d'Ivoire veut combattre les « stéréotypes » liés à l'entrepreneuriat féminin

Le gouvernement ivoirien veut combattre les « stéréotypes » liés à l'entrepreneuriat féminin, un frein qui continue d'entraver le potentiel des femmes, a indiqué lundi à Abidjan le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, à la Journée de l'entrepreneuriat féminin.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.